

Iglesia en Cantabria y Mena

CERCA DE 300 CÁNTABROS PROFUNIZARÁN EN EL CONOCIMIENTO DE SU FE EN LAS XII JORNADAS DIOCESANAS DE FORMACIÓN PASTORAL QUE SE CELEBRAN EN CORBÁN

.- Talleres, ponencias y momentos de oración componen esta edición que se celebra con el lema, “La alegría del encuentro con Jesucristo”

.- Esta convocatoria anual, de carácter muy popular, buscan ampliar la formación de los laicos, catequistas y agentes de pastoral

.- En el acto de apertura, Mons. Jiménez pidió a los participantes ser testigos de la fe, “porque los hombres de nuestro tiempo tienen necesidad de una palabra de aliento y de esperanza”

Cerca de 300 cántabros, en su mayoría laicos, están participando esta semana en las XII Jornadas Diocesanas de Formación Pastoral que se celebran en el seminario de Corbán, como una de las actividades más consolidadas de la Iglesia cántabra.

En el acto de apertura, el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora, pidió a los participantes que abarrotaban el salón de actos del Seminario que “traten de compartir su fe con sus conciudadanos, en especial de aquellos que, siendo bautizados, se alejaron con el tiempo de la Iglesia. Hoy los hombres y mujeres de nuestro tiempo -agregó- tienen “necesidad” de una palabra de “aliento y de esperanza” que debemos de ofrecerles nosotros siendo para ello “testigos alegres y valientes de la fe”.

En sus palabras, Mons. Jiménez indicó que una manera de ser testigos en medio de una sociedad que ha perdido valores, es ofreciendo nuestra ayuda en el ámbito caritativo.

El obispo exhortó a los presentes a desarrollar una tarea de evangelización en los ambientes cotidianos, tal como pide el Papa Francisco y animó a los bautizados que no viven las exigencias de su bautismo a que “redescubran la alegría de la fe y el deseo de comprometerse con el Evangelio”.

Las XII Jornadas se desarrollarán por las tardes hasta el próximo viernes 19 con ponencias a cargo de especialistas en ámbitos de la Iglesia, así como mediante el desarrollo de 13 talleres y de momentos de oración, todo ello presidido por el lema, “La alegría del encuentro con Jesucristo”.

Programa y contenidos

Alrededor de 300 personas de la Diócesis participan anualmente en esta convocatoria eclesial que tiene un eminente carácter popular. Su fin es el de facilitar la formación de los laicos, religiosos, sacerdotes y agentes de pastoral por medio de cursos y talleres prácticos, que también incluyen momentos de oración y conferencias, así como una Eucaristía que se celebrará el último día “y que será el mejor signo de comunión y de la celebración de la fe compartida”, explicó el responsable de las Jornadas, Javier Espinosa.

Además, todos los días, se ofrecerá un “café solidario” durante los descansos con productos del comercio justo cuyo importe será destinado a Cáritas a modo de gesto caritativo y solidario.

Esta iniciativa pastoral pretende fomentar la formación integral de los diocesanos para “crecer progresivamente como personas cristianas y adultas en la fe”.

Las jornadas “también son propicias” para catequistas, agentes de acción pastoral, profesores de religión, colaboradores; es decir “están abiertas para todos”, destacó Javier Espinosa.

Los contenidos del programa se componen de varios apartados; así, el de Oración, “será un espacio de plegaria en el que compartiremos nuestra fe”.

En el segundo apartado, se ofrecerán en total cuatro ponencias seguidas de un coloquio que, en el caso de los dos primeros días correrán a cargo de María del Camino Cañón Loyes, miembro de la Institución Teresiana y presidenta del Foro de Laicos de España.

Los dos últimos días, en las ponencias intervendrá Enrique Lluch Frechina, director del “Observatorio de Investigación sobre Pobreza y Exclusión”, así como patrono y director del departamento de Investigación y Publicaciones de la Fundación Europea para el Estudio y la Reflexión Ética.

Talleres

La tercera actividad elegible por los participantes en esta XII edición serán los 13 talleres que este año son nuevos en cuanto a objetivos y contenidos; “todos ellos de carácter muy novedoso respecto a ediciones anteriores”, precisó Javier Espinosa.

GABINETE DE PRENSA
Santander, 17 septiembre 2014
prensa@diocesisdesantander.com
www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19